

## Cecilio Esteve, de Elda Para Todas, recibe amenazas contra él y su familia

11/02/2024



El político ha denunciado las amenazas ante la Policía Nacional | Nando Verdú.

El eldense Cecilio Esteve ha denunciado ante la Policía Nacional una serie de mensajes que le han llegado a través de Telegram que no solo le amenazan a él sino a sus familiares “lo que ha cruzado una línea roja”, indica. Ocultado bajo el anonimato que ofrece esta red social, le han enviado tanto la ubicación de su hogar como la del trabajo de su madre y su hermano junto a una serie de emoticonos amenazantes. Un acto que busca amedrentar al joven eldense que forma parte de la dirección nacional de Podemos, y que también es asesor del área de Juventud y de Elda Para Todas en el Ayuntamiento de Elda.

Cecilio Esteve, de 26 años de edad, cree que su postura contra el fascismo desde hace ocho años y su visibilidad en redes sociales como miembro de Podemos, así como su defensa de sus ideales políticos es lo que le ha llevado a estar “en el punto de mira de muchos fascistas”, asegura.

Pero lo más grave para él son las amenazas a su familia y es algo que no va a permitir, señala. Los hechos ocurrieron el pasado domingo a las 18 horas cuando, según comenta, desde una cuenta desconocida le escribieron para decirle que sabían dónde trabajaban su

madre y su hermano y dónde vivía él mismo, junto a emoticonos de dianas y una cuenta atrás. Así que decidió denunciar ante la Policía Nacional los hechos, pues “es la primera vez que van contra mi familia y eso es algo ante lo que no me voy a quedar parado”, ha indicado a *Valle de Eida*. La Policía Nacional tratará estos hechos como “delitos de odio” y ya están investigando quién está detrás de estos mensajes.



Esteve ha denunciado a un movimiento fascista conocido de la ciudad que “ya me habían hecho pintadas en otras ocasiones, me habían realizado amenazas, siempre escondidos, con cobardía, pues no lo hacen con sus teléfonos o nombres sino con cuentas anónimas”.

Admite estar preocupado ya que “hay mucho odio, intentaron quemar una sede LGTB en Alcoy, las palizas se han multiplicado, cada vez parecen más motivados, pues la llegada de Vox a algunos gobiernos parece darles legitimidad”. Y si algo tiene claro es que no lo van a callar: “Ante estos ataques solo queda más lucha antifascista que nunca, no me van a amedrentar, voy a seguir luchando por lo que considero justo”.

Algunos mensajes antiguos constituyen amenazas, como: “Búscate una parcela bonita en una cuneta Cecilio, TIC TAC TIC TAC, fichado” u “Oye tú, puto subnormal. Quiero que sepas que te voy a encontrar y acabar con tu vida, hijo de la gran puta”.

